

Pengamanan dan Monitoring Kegiatan Tabligh Akbar dan Santunan Anak Yatim Menyambut 1 Muharram 1446 H

Cianjur - CIANJUR.PUBLIKJABAR.COM

Jul 16, 2024 - 22:08



Cianjur, 16 Juli 2024 - Pada hari Selasa tanggal 16 Juli 2024, pukul 19.30 WIB, Polsek Cibeber melaksanakan pengamanan dan monitoring kegiatan Tabligh Akbar serta santunan anak yatim di Kampung Babakan, Desa Cimanggu, Kecamatan Cibeber, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka memperingati 1 Muharram 1446 H, dengan fokus pada tindakan preventif

untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Cibeber.

Kepala Desa, Ketua MUI, Kadus, Ketua RT/RW, serta masyarakat setempat turut bertanggung jawab dalam pelaksanaan kegiatan ini. Mubaligh yang memimpin Tabligh Akbar adalah KH. Abdul Hanan, yang memberikan ceramah dengan tema yang relevan dalam perayaan tahun baru Islam.

Hasil monitoring menunjukkan bahwa kegiatan Tabligh Akbar berlangsung dengan aman dan lancar, serta situasi terpantau dalam keadaan aman dan kondusif. Setelah acara Tabligh Akbar selesai, dilanjutkan dengan pemberian santunan kepada anak yatim piatu, sebagai bentuk kepedulian dan kebersamaan dalam menyambut tahun baru Islam.

Peringatan 1 Muharram 1446 H ini dihadiri oleh masyarakat dari berbagai lapisan, termasuk Ketua RT/RW, tokoh masyarakat, karang taruna, dan remaja. Mereka semua berperan aktif dalam menjaga kelancaran dan keberlangsungan acara dengan penuh kehangatan dan kebersamaan.

Bhabinkamtibmas, Bripka Budiman Butar B., bertindak sebagai pelapor kegiatan ini dan melaporkan bahwa seluruh proses pengamanan dan monitoring berjalan sesuai dengan rencana. Dokumentasi lengkap dari kegiatan ini juga telah tersedia untuk memastikan transparansi dan akuntabilitas dalam pelaksanaan tugas.

Dengan demikian, kegiatan Tabligh Akbar dan santunan anak yatim ini tidak hanya menjadi momentum spiritual, tetapi juga sebagai wujud kebersamaan dan kepedulian sosial di tengah-tengah masyarakat Cibeber dalam menyambut awal tahun hijriyah baru.